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① 水環境について 

 長与川まつりもフィナーレの花火が上がり猛暑の夏の終わりを締めくくりました。

私たちの生活には欠かすことの出来ない「水」を「母なる長与川」から恩恵を受け、

これまでも、これからも大切にしていかなければなりません。そのような中、長与川

の環境を誰もが飲める水、きれいな水、鯉が泳ぐ水等の水環境が必要不可欠だと思い

ます。私たちは水無くしては生き抜くことは出来ませんし、水遊び環境も長与川には

必要と思われます。ふるさと「長与川」の環境推進について強力な施策展開をお願い

し、以下の質問をします。 

（１）長与川の水質保全に向けての、本町の取り組み状況をお伺いします。また、長

与川を取り巻く環境状況についてもお伺いします。 

（２）親水公園を含む遊ぶ機能の充実に向けた本町の考え方についてお伺いします。 

（３）厳しい暑さの中、水需要は夏季を中心に上昇傾向にあると思いますが、今後の

水需要及び設備の稼働、更新状況についてお伺いします。 

   

② 安全安心な町づくりについて 

 町の安全安心については、幅広い観点から継続的に取り組む必要がありますが、広

範囲な課題であり項目を限定して質問してきました。今回は、私たちの日常生活に影

響する有毒生物等について質問します。全国的に広く棲息する有毒生物等は、住民の

生活動線の中にも入り込んできています。そのような中、各地で有毒生物等の被害が

報道されている現状で、本町の有毒生物等に対する考え方をお伺いします。 

 


